

(FUZZPHASE)



Die BAND

FUZZPHASE – das ist ehrlicher, handgemachter Hard Rock aus Berlin. Energiegeladen, dynamisch und konzentriert auf das Wesentliche: Bass, Gitarre, Schlagzeug und markante Vocals.

Dichte, aber trotzdem transparente Song-Arrangements bieten den drei Bandmitgliedern die Basis für Entfaltungsmöglichkeiten, für markante Riffs und Soli, für ausgedehnte Instrumental-Parts und fetten Live-Sound. Eine ganz eigene Mischung, von hart bis zart, angereichert mit Elementen des Funk, progressive Rock, Alternative, Fusion und Metal und wie gemacht für die Bühne.

FUZZPHASE – das sind

Salah E. Amasheh (Gitarre + Vocals), Ingo Dreyer (Drums) und Arno Schünemann (Bass).

Alle drei sind schon lange als Musiker unterwegs und aktiv.

Im **Januar 2018 haben sie FUZZPHASE in Berlin gegründet** um ihren musikalischen Ideen Raum zu geben und in eigenen Songs zu verwirklichen.

Drei unterschiedliche Persönlichkeiten ergänzen sich hier zu einer unverwechselbaren, kraftvollen Klangeinheit.

Die Musik

FUZZPHASE zeigt, dass Hard Rock lebt! FUZZPHASE schreibt die Tradition grosser Rock-Trios, wie ‚The Jimi Hendrix Experience‘ oder ‚Motörhead‘, fort und entwickelt daraus einen ganz eigenen, zeitgemäßen Klang: authentische analog-Effekte aus den 70er und 80er Jahren werden mit aktuellen, digitalen Soundmöglichkeiten kombiniert. Einflüsse aus Funk, Fusion, Metal, Alternative... erweitern den musikalischen Horizont ins hier und jetzt.

Aus ihrem gut gefüllten Pool an Ideen und unterschiedlichen musikalischen Einflüssen schöpft die Band und entwickelt ihre musikalische Welt. Bass, Gitarre, Schlagzeug – jedes Instrument hat seinen elementaren Platz in den Kompositionen und Arrangements, dazu die unverwechselbaren Vocals. Dabei entstehen spannende Songs: mal kurz und direkt, mal komplex und ausladend, mal zart und gefühlvoll, mal rau und hart - aber immer mit dem direkten und dichten Bandklang.

FUZZPHASE ist eine echte Live-Band und liebt es, das Publikum mit auf die musikalische Reise zu nehmen.

Veröffentlichungen

Single ‚Machine‘, September 2019, online-Vertrieb durch SPINNUP

Album ‚ENERGIZED‘, Oktober 2019, online-Vertrieb durch SPINNUP, erhältlich bei Spotify, YouTube, Apple Music, iTunes, Google Music, Deezer, Napster... und als gepresste CD bei Konzerten (Eigenverlag).

Kontakt und Infos

E-Mail: info@fuzzphase.de

www.fuzzphase.de / www.fuzzphase.com

www.facebook.com/fuzzphase

www.instagram.com/fuzzphase_berlin

www.soundcloud.com/fuzzphase-band



Medien/Presse-Echo

ROCKMAGAZINE.NET (25.11.2019):

... „Fazit: FUZZPHASE haben mit Energized ein richtig starkes Rock N Roll / Hardrock Album am Start, was vor Abwechslung nur so strotzt und zu keiner Zeit langweilig wird. Verschiedene musikalische Einflüsse tun dem Album gut und die drei Musiker ergänzen sich auf Energized zu einer unverwechselbaren Klangeinheit.

Ich möchte mal ganz stark behaupten, das die Songs live noch besser rüber kommen, als auf Platte.“

www.rockmagazine.net

HELLFIRE-MAGAZIN (03.12.2019):

... „Das Trio macht keine Experimente. Der Hard Rock ist schnörkellos und direkt geradeaus. Klassische Riffs, verspielter Bass und satte Drums, dazu raue, kernige Vocals.“ ...

„Zwischen dreckigem Rock n' Roll der Marke 'Motörhead' mischt sich Prog Rock der an 'Rush' erinnert, dort klingt ein bisschen 'Dire Straits' raus oder auch Krautrock der Marke 'Birth Control'. Und auch ganz viel Blues schwingt in den Songs derweil mit. All das klingt dennoch homogen und eigenständig. Freunde von kantigem Hard Rock der 70er sollten unbedingt mal Reinhören in ENERGIZED, dem Debüt Album der Berliner Band FUZZPHASE.“

www.hellfire-magazin.de

TOUGHMAGAZINE (11/2019): Bandinterview

(<https://toughmagazine.de/interviews/energized-fuzzphase-im-interview/>)

www.toughmagazine.de